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　横塚行政区の永年の懸案事項でありま
した、この宮戸川に架かる 橋

きょうりょう

梁 整備に
就任早々取り組まれた橋本正裕町長始め
関係機関及び関係地権者の皆様方に厚く
お礼を申し上げます。
　以前は橋の狭さが原因で宮戸川に車両
等が転落するなどの事故が絶えませんで
した。本橋の架け替え工事が一日も早く
完成しますことをご祈念いたします。

　選挙について、あまり自分には関
係がないと思っていたのですが、今
回の授業を聞いて自分の意見が生活
にすごく関わっていることを知り、
選挙に行こうという気持ちになりま
した。授業の中で、「自分の一票で自
分たちの生活を作っていくという意
識が大切」という言葉が心に残りま
した。

　今までは政治、選挙についてあま
りよく分からなかったし、自分には
関係がないと思っていたのですが、
関心を持つことができました。若者
がこれからの社会を作っていくので、
選挙に行くことが大切だと思いまし
た。「選挙が自分たちの生活に密接に
関わっている」とは思っていなかっ
たので、いい勉強になりました。

仮橋完成に感謝するとともに
工事の完成を願います

自分の一票で自分たちの
生活を作っていく意識を

これからの社会を作る
私たちの一票が大切
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永年の懸案事項が県との協議で実現！

幅員の狭さと老朽化が心配されていた旧橋

境高校３年生 240 人の前で選挙の大切さについて講演

※平成 28 年 7月 10 日参議院選挙時の県内データ

「選挙なんて俺（私）には関
係ない、政治は難しい」で
はなく、身近な生活が政治
に大きく関わっていること
を知ってもらう。

自分が応援したい候補者や
政党に投票することで、自
分が投票した人を通じて、
自分の意見を政治に反映す
ることができる。
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境高校で投票
の大切さ講演

●境町参与・塙佳憲さん

選挙は入り口
世の中を知るきっかけに

●茨城県選挙管理委員会書記・
　 茂木建太さん

君たちが未来を決める！
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投　票　率※

18 歳・19 歳

42.9%

20 代

31.3%

60 代

64.3%

18 歳の皆さんが引き続き選挙へ行って
くれれば、投票率の底上げに！

18　歳　選　挙　権　の　意　義

若者の政治意識を
高めて政治離れを防ぐ

若者の意見を政治に
反映することができる
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補助率
国 55%・町 45％

横塚宮戸川に仮橋が架かりました

橋の老朽化と幅員の狭さから架け替え工事が行われていた横塚の
宮戸川に仮橋が架かりました。
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平
成
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か
ら
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れ
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横
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宮
戸
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か
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え
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成
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２
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５
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。
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取
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。

　
従
来
の
宮
戸
川
の
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は
、
幅
員
が

狭
い
た
め
、
車
等
の
す
れ
違
い
が
で

き
ず
、
ま
た
老
朽
化
も
危
惧
さ
れ
て

い
ま
し
た
が
、
現
在
は
撤
去
も
完
了

し
て
い
ま
す
。

　
６
月
８
日
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立
境
高
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生
を
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象
に
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出
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挙
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れ
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成
28
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６
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に
満
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歳
だ
っ
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佳
憲
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投

票
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大
切
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語
り
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茂
木
書
記
は
、
制
度
改
正
に
よ

り
全
国
で
約
２
４
０
万
人
、
県
で

５
万
７
０
０
０
人
が
新
た
に
有
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者

に
加
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っ
た
と
説
明
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若
年
層
の
投

票
率
が
高
齢
者
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に
比
べ
て
低
い
こ

と
を
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、「
高
校
生
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も
今
の
生
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後
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。
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と
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梁
下
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予
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り
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降
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の
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、
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備
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次
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通
に
向
け
て
進
め
て
い
き
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歩
道
２
メ
ー
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ル
車
道
８
メ
ー
ト
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と
な
っ
て
お

り
、
旧
橋
が
あ
っ
た
場
所
に
施
工
さ

れ
ま
す
。
工
事
完
了
ま
で
ご
迷
惑
及

び
ご
不
便
を
お
か
け
い
た
し
ま
す

が
、
ご
協
力
の
ほ
ど
お
願
い
い
た
し

ま
す
。

税
が
高
い
と
か
、
環
境
の
よ
い
と
こ

ろ
で
勉
強
し
た
い
な
ど
、
そ
れ
ら
は

最
終
的
に
は
選
挙
で
選
ば
れ
た
政
治

家
が
決
め
て
い
く
。
若
年
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投

票
率
が
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、
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の
暮

ら
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す
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り
に
つ
な
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」
と
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ま
し
た
。
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大
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な
る
っ
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ど
う
い
う
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を
テ
ー
マ
に
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挙
の
大
切
さ
を
訴
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赤
ち
ゃ
ん

か
ら
お
年
寄
り
ま
で
幸
せ
に
な
る
方

法
を
考
え
ら
れ
た
ら
一
番
い
い
け
れ

ど
、
そ
れ
は
難
し
い
。
少
な
く
と
も

自
分
が
ど
う
し
た
い
か
を
考
え
て
投

票
を
し
て
ほ
し
い
」
と
、
呼
び
か
け

ま
し
た
。

　
　

本橋
町道 1-1 号線　道路改築工事

仮橋完成により車両のすれ違いが可能になり
安心して走行できるようになりました

仮橋
完成

横
塚
宮
戸
川
に
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が
架
か
り
ま
し
た

工事中

旧


